

## ABSTRAK

**Nur Imrah Mahirah. 105191109318. 2022. *Pemanfaatan Media Digital Pada Pembelajaran Al-Islam Kemuhammadiyahahan Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa di SMP Unismuh Makassar.*** Dibimbing oleh Ahmad Abdullah S.Ag., M.Pd.I dan Wahdaniyah, S.Pd.I., M.Pd.I .

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Untuk Mengetahui Motivasi Belajar Siswa pada pembelajaran Al-Islam kemuhammadiyahahan di SMP Unismuh Makassar. 2) Untuk Mengetahui Pemanfaatan Media Digital Pada Pembelajaran Al-Islam Kemuhammadiyahahan Di SMP Unismuh Makassar. 3) faktor pendukung dan penghambat pemanfaatan media digital pada pembelajaran Al-Islam kemuhammadiyahahan dalam meningkatkan motivasi belajar siswa di SMP Unismuh Makassar.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif kuantitatif, Lokasi dan objek penelitian yang digunakan bertepatan di SMP Unismuh Makassar. Fokus penelitian ini adalah pemanfaatan media digital, pembelajaran Al-Islam Kemuhammadiyahahan dan motivasi belajar siswa. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah primer dan skunder. Instrument penelitian meliputi: pedoman wawancara, kamera, alat perekam, buku catatan dan pulpen. Metode Pengumpulan data adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan tiga tahap yaitu reduksi data (*reduction*), penyajian data (*data display*), penarikan kesimpulan (*verification*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Motivasi Belajar Siswa pada pembelajaran Al-Islam kemuhammadiyahahan di SMP Unismuh Makassar berjalan dengan baik dan motivasi belajar siswa meningkat dilihat dari semangatnya siswa dalam belajar. 2) Pemanfaatan Media Digital Pada Pembelajaran Al-Islam Kemuhammadiyahahan Di SMP Unismuh Makassar yang digunakan seperti Smart tv, power point dan video pembelajaran. 3) faktor pendukung dan penghambat pemanfaatan media digital pada pembelajaran Al-Islam kemuhammadiyahahan dalam meningkatkan motivasi belajar siswa di SMP Unismuh Makassar. Faktor pendukungnya yaitu: a. sarana dan prasarana, b. metode pembelajaran, c. motivasi. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu: a. kurangnya alat bantu listrik, b. kurangnya perhatian siswa dalam belajar, c. jaringan.

**Kata Kunci: Media Digital, Motivasi Belajar**